
  

質 問 順 位 ４ 質 問 者 坂 井 英 明 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．市政運営 １．今後の市政運営における考え

方について 

１．人口に対する高齢化率が進行する中、社会保障の拡充が不可欠と

なっていますが、そんな中でも高齢者世代への財政支出のみなら

ず、将来の滝川を支えなければならない若い世代への支出も重要と

考えます。そこで、今年度予算でその支出バランスは適正と考えて

いるか伺います。また、来年度の予算バランスの考え方も伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．『滝川市総合計画』『滝川市公共施設マネジメント計画（案）』で

は、市の現状と将来像を謳う中で、厳しい財政状況、人口減少や高

齢化の進展などの言葉が散見されます。市民にとって厳しい選択に

なるかもしれませんが、誰もが安心して暮らせるまちになるか、将

来展望をお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．将来の滝川市を考えると、やはり、財政の健全化が不可避と考え

ます。それには様々な対策がある中で、今年度を含め、近年行って

きた子育て支援策が出生に数字として表れていないと考えますが、

見解を伺います。また、出生数が減っている要因はどんなことが考

えられるか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ４．滝川市の人口を考える上で、自然増減の他に社会増減への対応も

重要と考えます。近年、転出超過が続いており、ここ数年の転入数

が1,000人台の後半となっており、減少の傾向が続いています。要

因と対策について伺います。 
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質 問 順 位 ４ 質 問 者 坂 井 英 明 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

 ２．消費増税に対する対応につい  

 て 

１．消費税増税法案が今年の８月に成立し、消費税が来年４月に５％

から８％へ引き上げられますが、様々な影響が出ると考えます。支

出面において滝川市の負担と、財政における影響について伺いま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．同時に収入ではどの位の増額を見込んでいるか。また、窓口手数

料、公共施設使用料金などの考え方について伺います。 
 

 

 

 

 

 

２．市民生活行政 １．住宅用太陽光発電導入支援補

助金について 

１．直近の住宅用太陽光発電導入支援補助金の申請件数と許可件数、

支給した補助金の総額を伺います。 
 

 

 

 

 

 

  ２．同補助金の評価、課題、市民の反応について伺います。また、今

後の見通しについて伺います。 
 

 

 

 

 

 

３．経済対策 １．滝川市商店街等賑わいづくり

事業について 

１．滝川市商店街等賑わいづくり事業の採択事業で、鈴蘭中央商店街

振興組合が行った『シャッター街とは言わせない！』事業ですが、

テナントオーナー、実際に出店した人、来場者、企画運営したボラ

ンティア、開催日前後の新聞、雑誌などの反応は今までにない新し

い可能性を期待するものと感じました。このような考え方の事業を

評価し、来年度以降の中心市街地活性化のヒントにもなり得ると思

いますが、お考えを伺います。 
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質 問 順 位 ４ 質 問 者 坂 井 英 明 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

４．教育行政 １．まち自慢のパークゴルフ場整

備計画について 

１．当初の造成予算が約9,106万円だったところ、今回示された運営

方針では１億2,950万円になったのは理解するところです。来場者

ですが、パークゴルフ人口を増やすべく市民への教室、企業へのア

プローチ、事業の展開などを考えているとの説明を受けていました

が、滝川市民の来場者予測が、当初126人／日から105人／日に減っ

た理由を伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．運営方針の中で、長期的に利用者数が減少する計画にしているの

は何か理由があるのか伺います。 
 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．利用者数を増やす考え方として、他のパークゴルフ場利用者を取

り合うばかりでなく、近年増加している外国人観光客に流行ってい

る体験ツアー等を誘致し、外国にはない空知随一のパークゴルフ場

を体験してもらうことで新たな需要を発掘し、観光客の増加につな

げる考えについて伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ４．市外の利用者予測が４割を想定している中、市外の方の利用料金

を200円高く設定していますが、その理由を伺います。 
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